



マンスリータイムズ

南部高校龍神分校 平成24年5月

新入生歓迎会 ～ビーチバレーボールと B.B.Q～

5月2日(水)、生徒会主催の新入生歓迎会が行われました。生徒会執行部が中心となって事前に準備をし、生徒会長島本雄介君から「今日の歓迎会を通じて交流を深め、これからの龍神分校での高校生活を充実して過ごして下さい。」という挨拶がありスタートしました。学年の枠を超えたグループ対抗のビーチバレーボール。昼休みには、そのグループで協力してバーベキューを行いました。チームワーク良く、和気あいあいの中にも、ハイレベルなプレーも飛び出し、各チームとも優勝を目指した意気込みが感じられました。残念ながら、教員チームは決勝戦で敗れましたが、生徒と職員の真剣勝負の場面も見られ、たいへん楽しい1日でした。生徒会役員の皆さん、計画・運営お疲れ様でした。



高校総体壮行会

龍神分校はソフトテニス部(31日～6月2日・かわバテテニスコート)と陸上競技部(6月1日～3日・紀三井寺運動公園)が高校総体に出場します。その壮行会が23日(水)中間考査終了後、体育館で行われました。試合用ユニフォームに身を包んだ選手達が入場し、壇上から各クラブのキャプテンからの決意表明がありました。生徒会長、教頭からの激励と全校生徒の拍手で壮行会を終えました。3年生にとっては最後の総体です。今までの練習の成果と龍分生の底力を発揮して、悔いのない闘いができることを期待しています。頑張れ 龍分生!!



特色ある学習活動を通して『生きる力』を育む!一



① 本校では総合的な学習の時間「ネイチャースタディー」を設定し、龍神及び熊野、高野の自然・歴史・文化を知り、郷土の素晴らしい歴史・文化・自然を学び、自然体験学習を通じて、命を大切にする気持ち・郷土愛・協同性・自己肯定感を育てています。今月は好天に恵まれ、3週にわたり、3年生は田辺市ひき岩群、2年生は熊野古道(発心門王子から熊野本宮大社)、1年生は護摩壇山へトレッキングに出かけました。各学年とも、地域が持つ世界遺産にじかにふれ、歴史・文化を学ぶとともに、素晴らしい自然を体感しながら、全員元気に歩いてきました。



② 龍神分校の学校設定科目「アート&クラフト」を今年度の3年生より開設しました。本校では、アートコースを設け、芸術に興味関心を持ち将来の芸術系の進路にも対応できるように、幅広く科目選択できるカリキュラムを取り入れています。今月は、地域の専門家の方を講師先生にお招きし、「ストーンアート」や「草木染め」の学習に取り組みました。自然の素材を活かしながら作品に取りかかり、完成した喜びとともに、自然の持つすばらしさに感激していました。また、本校玄関には常時、アートクラブや授業の作品を展示しています。ぜひ本校にお立ち寄りいただきご覧ください。



③ LHRの時間にSST(ソーシャル・スキル・トレーニング)を実施しています。SSTとは、コミュニケーションの能力を高めて、他人や自分のことをよく理解したり、自分自身に適した進路を正しく決定したりできるようになるための学習のことです。龍神分校ではこのようなプログラムを3年間通して計画的に行っています。今回1年生は集団作りを通して、自他の理解を深め、対人関係能力を高める活動でした。2・3年生は、グループに分かれて他者との協力や将来の進路についての意識を高めるための学習が行われ、たいへん意欲的に取り組んでいました。ふりかえりアンケートからはみんなの心の成長が感じられました。



龍神分校は、分校の特色を生かし、一人ひとりを生かした教育の実践と、より地域に密着した学校を目指しています!

HPでは学校行事・学習活動やクラブ活動の紹介マンスリータイムズ等、随時更新しています。

<http://www.minabe-h-b.wakayama-c.ed.jp/>

6月のおもな行事予定

- 2日(土)・3日(日)を中心に 高校総体
- 23日(土) 高校野球選手権和歌山大会抽選会
- 25日(月) 期末考査発表
- 7月2日(月)～7月5日(木) 期末考査